

VIELEN VIELEN HERZLICHEN DANK

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme beim Abschied von

# **Esther Wiederkehr-Duttweiler**

Es ist gut zu wissen, dass Esthi so viele Menschen persönlich bewegt hat. Die sehr vielen einfühlsamen Beileidskarten haben uns berührt.

Wir danken allen für ihr Mitgefühl, Blumen- und Geldspenden.

Die grossen Geldspenden werden in Esthis Sinne der Hilfsorganisation NAG, Kathmandu überwiesen ([www.nagnepal.org](http://www.nagnepal.org)).

Ihr fröhliches und hilfsbereites Wesen wird für uns unvergesslich bleiben. Es wird noch einige Zeit brauchen, um die Wunden zu heilen.

Dielsdorf, im Januar 2018

Die Trauerfamilie